
VON ELTERN
FÜR ELTERN
...DER ELTERNBEIRAT... 

...BESTEHT IM AKTUELLEN SCHUL-/KINDERGARTENJAHR AUS 13 MITGLIEDERN. 
WIR SETZEN UNS FÜR EINEN OFFENEN AUSTAUSCH ZWISCHEN ERZIEHER*INNEN 
UND ELTERN EIN UND HELFEN BEI PROBLEMEN. 

IN NICHT-PANDEMIE-ZEITEN SORGEN WIR BEI VIELEN KINDERHAUS- 
AKTIVITÄTEN (Z.B. MARTINSFEIER, SOMMER-/FRÜHLINGSFEST ETC.) FÜR DAS 
LEIBLICHE WOHL UND BETEILIGEN UNS AN AUSFLÜGEN UND PROJEKTEN  
IM KINDERHAUS. BEI UNS KANN JEDER MITMACHEN, DER SICH GERNE MEHR 
FÜR DAS KINDERHAUS ENGAGIEREN MÖCHTE.

 MAILTO: EB_KINDERHAUS_ST. JOSEF@GMX.DE



STIMMEN
VON ELTERN 
& KINDERN

Wir finden am Kinderhaus toll, das es so ein  
liebevolles und lang jähriges Team gibt. Unserer  
Kinder gehen jeden Tag mit Freude dort hin  
was uns als Eltern natürlich auch sehr glücklich 
macht. Wir sind gern im Kinderhaus, weil 

unsere beiden Söhne (Kiga und 
Hort) glücklich heim kommen.

Wir sind gern im Kinderhaus,  
weil unsere Kinder jeden Tag  
mit einem Lächeln empfangen 
werden und mit einem Lächeln 
nach Hause gehen!

 Ich finds super, dass wir  
in der Bauecke so viele  
unterschiedliche Spielsachen 
haben. 
      (Kindergartenkind) 

Ich finde es einen grossen Vorteil beide Kinder in 
einem Haus betreut zu haben und dies auch noch 
mit einem guten Gefühl dabei. Das Kinderhaus hat 
ein sehr engagiertes Team, tolle Kommunikation und 
bietet in normalen Zeiten viele Projekte an. 

Wir sind sehr gerne im  
Kinderhaus, weil das ganze 
Team mit viel Engagement 
 und Leidenschaft das Wohl-
befinden der Kinder an 
oberste Stelle stellt.

Tolle, lichtdurchflutete Räumlichkeiten, 
begeisterte Kinder und - gerade auch in 
diesem Jahr in der Pandemiesituation - 
engagierte Erzieher und eine Leitung, die 
Wert auf offene Kommunikation legt:  
wir fühlen uns wohl in St. Josef!

Wir finden das Konzept von der Krippe 
bis zum Hort prima. Die Kinder kennen 
das moderne, schöne Haus und alle 
Erzieher von klein auf - und umge-
kehrt genauso! 

Also ich finde am Kinderhaus super, dass es 
den Familien und insbesondere den Kindern 
die Möglichkeit gibt, von Krippe bis Hort 
einen guten Platz zu bekommen.

Es ist toll, dass wir so viele unterschiedliche 
Räume haben (Gruppenräume, Turnhalle, 
Werkraum, etc). 
  (Hortkind) 

Die Kinder gehen wahnsinnig 
gerne in die Kita. Sowohl in 
der Krippe als auch im Kiga 
werden unsere Kinder immer 
herzlich empfangen und auch 
für uns Eltern hat das Team 
immer ein offenes Ohr!  
Wir sind einfach gerne hier 
im St. Josef.


